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[2046] 掲示板利用についてのルールに関して  2010年9月7日 14時16分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは。 
 
管理人です。 
ここ数日の書き込みが若干、ヒートアップしていますね。 
 
年金がらみに関しては個々人で事情や考え方もあるでしょうから、 
様々な意見を述べていただいて構わないと思いますが・・・・ 
 
自分と相反する考えの人や、その他・関係者への中傷・著名人以外の 
実名公表は当掲示板では一切、認めておりません。 
また、自分以外の投稿者の方へはネームの呼び付けではなく敬意を払 
って「○○さん」と付けて記載をする様にして下さい。 
 
ルールを守る事を前提で掲示板への書き込みをする様、お願い致します。 
 
※今回、管理人が不適切と判断した書き込みは削除させていただきます。

[2043] [２０４２]の訂正  2010年9月6日 6時2分

レオン さん  e-mail 

[２０４２]（統一マダン東京）。本文中、下から２行目。「同胞は一つ！」を「同胞はひと
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つ！」に訂正します。

[2042] 統一マダン東京  2010年9月6日 5時44分

レオン さん  e-mail 

統一マダン東京に、遊びに行って来ました。とても良いお祭りでした。 
 
統一マダン -公式サイト- -民族はひとつ！祖国はひとつ！同胞は一つ！ 
http://www.madang.jp/

[2041] 亀レオンさんへのお願い  2010年9月6日 5時20分

レオン さん  e-mail 

まぎらわしいハンドルネームを使うのは、やめていただけないでしょうか。

[2039] こんばんは  2010年9月5日 19時27分

亀レオン さん  e-mail 

映画BECKを観て来ました。この映画は、人気若手俳優５人が主演でバンドを通して友
情を深める青春物です。特にクライマックスが注目でした。

[2035] 度々  2010年9月4日 20時27分

銀杏ＯＢ さん  e-mail 

ブルーアイズさん、お元気そうで何よりです。立ち入ったことに返答頂きありがとうござ
います。自分も働く前は障害者年金支給されてましたが、支給停止になりました…。

[2034] おそらく近いうちにもらえなくなります  2010年9月4日 20時17分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おひさしぶりです。ブルーアイズです。 
 
銀杏ＯＢさん、はじめまして。 
おたずねの件ですが、今のところ私は障害年金をもらえています。 
しかし今年の7月に役所のほうから、毎年提出しなければいけない現状届けと 
それにもうひとつ現在の所得状況を調べても良いですかとの手紙があり、 
ＯＫの返事を出したところです。 
 
多分それで現在働いていて所得があることがわかると思いますので 
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おそらく近いうちに年金は打ち切られることと思われます。 
 
そして来月か再来月あたりから私は会社のほうの厚生年金を払うようになると思われ 
当然今までもらっていた障害年金は打ち切られると思います。 
しかし障害年金は障害があって働けないためにもらうのですから 
私は働き出したのでもらえなくなってもしょうがないと思っています。 
 
それより銀杏ＯＢさんは障害者枠で年金をもらわずに 
がんばって働いていらっしゃるのですね。頭が下がります。 
私は働いているのに支給を受けて申し訳ない気がいたします。 
 
私も近いうちにもらえなくなります。 
お互いがんばって働いていきましょう。

[2033] 就労と障害者年金  2010年9月4日 15時54分

銀杏ＯＢ さん  e-mail 

銀杏ＯＢで現在、障害者枠で働いてます。障害者年金は貰っていません。国士無双さ
ん、ブルーアイズさん、その後体調お変わりないでしょうか？ブルーアイズさんは障害
者年金支給されてますか？差し支えなければ教えて下さい。

[2032] [２０３１]の訂正  2010年9月3日 20時55分

平和主義者 さん  e-mail 

[２０３１]（行事で、横浜中華街に行って来た）。本文中、下から５行目（空白の行を除
いて計算）。「戦争中の日本」を「戦争中（アジア太平洋戦争中）の日本」に訂正しま
す。今の日本も、戦争中であることを、私は忘れていました。

[2031] 行事で、横浜中華街に行って来た  2010年9月3日 20時20分

平和主義者 さん  e-mail 

最近、ファーストの行事で、横浜に行って来ました。 
 
まず、横浜中華街に行きました。バイキングを食べました。「ふかひれスープとおかゆ
が、とてもおいしい」と、私は思いました。エビチリは、私が何回か食べた時は、エビが
あまり入っていませんでした。「じゃがいもで出来たもちのような料理が、おいしい」と
言っていた人が、何人かいました。食べすぎで、おなかが苦しくなりました。 
 
次に、シーバス（船）に乗りました。シーバスには、「ＡＰＥＣ警備協力船」とか「テロ対策
実施中」などのシールみたいなものが貼ってありました。「日本でテロが起きる可能性
は、ゼロではないかも知れない。でも、年中テロが起きているアフガニスタン・イラク・ロ
シアなどに比べると、日本でテロが起きる可能性は、低いのではないか」と、私は考え
ます。「日本が米軍に協力するのをやめれば、日本でテロが起きる可能性など、もっと
低くなるのではないか」と、私は考えます。でも、マスコミは、「王様は、裸だ」とは言い
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パスワード  削除番号    

ませんね。マスコミは、真実は報道しませんね。マスコミって、本当に戦争（人殺し）が
大好きなんですね。戦争中の日本では、「日本は、戦争に負けるだろう」と言うことはタ
ブーだったらしいですね。「テロも戦争もない平和な世界」になると、良いですね。 
 
海水の中に、クラゲや魚がいるのが見えました。 
 
次に、観覧車に乗りました。 
 
夏の横浜は、暑くて大変でした。横浜には、カップルが、たくさんいました。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2046 記事削除
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